
南
は
、
格
差
と
貧
困
の
原
因
は
大
き
く

分
け
て
二
つ
あ
る
と
指
摘
し
ま
し
た
。

一
つ
は
小
泉
内
閣
以
降
、
構
造
改
革
に
よ

り
社
会
保
障
費
を
毎
年
２
２
０
０
億
円
も

削
減
し
、
医
療
、
年
金
、
介
護
、
障
害
者

福
祉
を
連
続
後
退
さ
せ
こ
と
。
そ
の
上
、

４
月
か
ら
は
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
が
一

層
の
負
担
増
と
医
療
差
別
を
強
い
ま
す
。

あ
る
高
齢
者
は
「
戦
争
が
終
わ
っ
た
と
き

は

20
才
。
戦
後
の
復
興
期
に
青
春
時
代

を
過
ご
し
必
死
に
働
い
て
子
ど
も
を
育
て

て
き
た
の
に
・
・
。
こ
の
制
度
は
国
に
死

ね
と
い
わ
れ
て
い
る
よ
う
で
悔
し
い
」
と

い
い
ま
す
。

二
つ
目
は
、
派
遣
労
働
法
を
拡
大
し
て

不
安
定
雇
用
を
広
げ
、
労
働
者
を
物
の
よ

う
に
使
い
捨
て
る
「
日
雇
い
」
派
遣
や
、

派
遣
労
働
を
常
用
雇
用
の
代
替
に
し
て
は

い
け
な
い
と
い
う
政
府
の
約
束
に
反
し
て

名
だ
た
る
大
企
業
が
常
用
雇
用
を
減
ら
し

派
遣
や
請
負
な
ど
を
増
や
し
て
き
た
か
ら

で
す
。

国
民
に
は
社
会
保
障
を
切
り
下
げ
大
増

税
を
押
し
付
け
な
が
ら
、
空
前
の
利
益
を

上
げ
て
い
る
大
企
業
に
は
規
制
緩
和
と
大

減
税
で
す
。
20
年
前
の
法
人
税
は

43
％

で
し
た
が
今
は
30
％
で
す
。

こ
の
ま
ま
で
は
貧
困
と
格
差
は
ま
す
ま

す
広
が
る
ば
か
り
で
す
。
自
治
体
の
仕
事

は
ま
ず
「
住
民
の
命
と
暮
ら
し
を
守
る
こ

と
」
を
第
一
に
取
り
組
む
べ
き
で
、
今
こ

そ
区
民
を
守
る
と
い
う
行
政
に
姿
勢
が
問

わ
れ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
施
政
方
針
に

は
生
活
苦
に
あ
え
い
で
い
る
区
民
の
存
在

や
貧
困
と
格
差
か
ら
区
民
を
守
る
と
い
う

記
述
は
全
く
あ
り
ま
せ
ん
。

区
の
政
治
に
も
原
因
が
。
第
一
に
、
行

政
改
革
の
名
に
よ
る
人
件
費
削
減
と
民
間

委
託
で
低
賃
金
の
派
遣
労
働
を
増
や
し
続

け
て
き
ま
し
た
。
子
ど
も
の
命
と
健
康
に
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ニュースを読んでご

意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
3790-1523

区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

区議会代表質問で 南 恵子

2月20日から今年初めての区議会が始まりました。代表質問は南恵子が施政方針と高齢者医療無料

化を取り上げました。貧困と格差問題は、一層の深刻さが現れている時、自治体の姿勢が問われま

すが、区長は答弁しませんでした。

貧
困
と
格
差
は

雇
用
破
壊
と
社
会
保
障
の

改
悪
が
原
因

区
民
が
不
安
を
抱
え
て
い

る
の
に
痛
み
と
し
て
感
じ

て
い
な
い

大
企
業
に
は
大
減
税

自
治
体
本
来
の
生
活
を
応

援
す
る
区
政



直
結
す
る
学
校
や
保
育
園
の
給
食
を
丸
ご

と
民
間
委
託
す
る
の
は
あ
ま
り
に
も
無
責

任
で
す
。

第
二
は
、
福
祉
を
徹
底
し
て
切
り
下
げ

て
き
ま
し
た
。
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の

建
設
を
７
年
間
も
し
て
こ
な
か
っ
た
こ
と
、

介
護
保
険
料
の
設
定
を
６
段
階
に
と
ど
め

負
担
を
大
き
く
し
た
こ
と
、
福
祉
タ
ク
シ
ー

券
の
支
給
対
象
を
拡
大
し
た
も
の
の
23
区

最
低
の
２
３
０
０
円
に
と
ど
め
、
紙
お
む

つ
の
支
給
は
23
区
最
低
の
３
０
０
０
円
相

当
で
入
院
時
に
現
金
支
給
し
て
い
な
い
の

は
品
川
と
他
に
１
区
だ
け
で
す
。
ま
た
、

心
身
障
害
者
福
祉
手
当
は
１
万
円
前
後
が

ほ
と
ん
ど
の
中
、
品
川
区
は
最
低
の
４
５

０
０
円
。
難
病
手
当
も
同
様
に
最
低
の
１

万
円
に
と
ど
め
て
い
ま
す
。

ま
た
、
区
営
住
宅
建
設
は
他
区
に
比
べ
て

遜
色
な
い
と
い
っ
て
建
設
せ
ず
、
福
祉
に

は
こ
と
ご
と
く
背
を
向
け
る
姿
勢
を
貫
い

て
い
ま
す
。

そ
の
結
果
、
06
年
度
は
114
億
円
も
の
税

金
を
余
ら
せ
て
積
み
立
て
を
し
ま
し
た
が
、

「
健
全
財
政
だ
」
と
自
慢
で
き
る
で
し
ょ

う
か
。
私
は
、
貧
困
と
格
差
が
広
が
っ
て

い
る
と
き
だ
か
ら
こ
そ
、
区
民
生
活
の
現

実
を
し
っ
か
り
と
見
て
、
福
祉
を
削
り
続

け
る
区
政
運
営
で
は
な
く
、
自
治
体
本
来

の
生
活
を
応
援
す
る
区
政
に
立
ち
返
る
こ

と
を
強
く
求
め
ま
す
。

区
長
の
代
わ
り
に
答
弁
し
た
企
画
部
長

は
、
「
政
治
の
責
任
か
個
人
の
責
任
か
は

単
純
に
割
り
切
れ
な
い
」
と
逃
げ
ま
し
た

が
、
生
活
保
護
世
帯
が
３
８
０
０
世
帯
を

17
・
18
年
度
続
い
て
い
る
こ
と
を
ど
う
と

ら
え
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。

区
長
の
答
弁
は
い
つ
も
と
同
じ
「
消
費

税
は
国
政
問
題
。
議
論
を
見
守
る
」
で
し

た
が
、
傍
観
者
で
い
る
と
き
で
は
な
い
と

思
い
残
念
で
す
。
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こ
の
ニ
ュ
ー
ス
を
お
読
み
に
な
っ
て
、
ご
意
見
や
ご
要
望
な
ど
あ
り
ま
し
た
ら
、
お
気
軽
に
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

健
全
財
政
と
誇
れ
る
の

か

質
問

雇
用
の
破
壊
と
社

会
保
障
改
悪
な
ど
が
貧

困
を
つ
く
っ
て
い
る
が
、

区
長
は
ど
う
思
う
か
。

質
問

消
費
税
増
税
に
区

長
は
明
確
に
反
対
を

２
月
28
日
の
ま
ち
づ
く
り
特
別
委

員
会
は
、
午
前
は
八
潮
南
小
学
校
と

中
学
校
を
視
察
し
、
そ
の
後
、
八
潮

地
域
セ
ン
タ
ー
で
『
八
潮
ま
ち
づ
く

り
検
討
会
』
の
代
表
者
の
方
々
と
懇

談
を
し
ま
し
た
。
懇
談
で
わ
か
っ
た

こ
と
は
、
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の

要
望
が
八
潮
ま
ち
づ
く
り
検
討
会
に

も
入
っ
て
い
た
こ
と
で
し
た
。

午
後
の
委
員
会
は
、
八
潮
南
小
学

校
、
八
潮
南
中
学
校
の
跡
に
特
別
養

護
老
人
ホ
ー
ム
建
設
を
願
う
会
が
集

め
た
請
願
の
審
査
で
し
た
。

特
養
ホ
ー
ム
は
区
が
募
集
す
る
た

び
に
400
人
も
応
募
す
る
も
の
の
入
所

は
わ
ず
か
60
人
で
、
緊
急
焦
眉
の
課

題
で
す
。

特
養
ホ
ー
ム
建
設
は
、
八
潮
ま
ち

づ
く
り
検
討
会
と
「
願
う
会
」
な
ど

の
住
民
の
共
通
す
る
願
い
で
す
。
ま

た
、
区
長
も
『
検
討
す
る
』
と
い
う

姿
勢
に
変
わ
り
ま
し
た
。
反
対
す
る

議
員
は
、
街
の
議
論
を
見
守
ろ
う
と

言
う
な
ら
ま
だ
し
も
、
つ
ぶ
し
た
の

で
す
か
ら
地
域
や
住
民
の
意
見
を
ど

う
聞
い
た
の
で
し
ょ
う
か
。
区
民
か

ら
は
不
誠
実
と
受
け
と
ら
れ
て
も
弁

護
し
よ
う
が
あ
り
ま
せ
ん
。

八潮の住民団体「八潮南小学校、八潮南中学校の跡に特別養護老人ホーム建設を願

う会」が４５０数名の署名を添えて区議会に請願を提出。２月２８日のまちづくり特

別委員会で審査をしました。しかし、自民・公明・民主・西本議員など与党会派が否

決。理由は、地域で検討している最中に結論を出せないというものですが、それなら、

『継続』扱いという方法もあります。南はそういう扱いが出来ることをあえて発言し、

慎重に検討するべきだと主張しましたが、こぞってつぶしました。


